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Dopo l'audizione del dott Montanari al Consiglio Provinciale di Prato di giovedì 21 settembre sono fioccate le polemiche:

Il capogruppo de La Margherita in Consiglio Provinciale e vice sindaco di Montemurlo Aurelio Biscotti ha critato
l'intervento di Montanari, giudicandolo in sostanza inconsistente nelle risposte date alle domande poste.

Montanari ha risposto con questa ficcante stilettata.

Montanari ha inoltre rilasciato una breve intervista al termine dell'audizione che è possibile rivedere  
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